



СВИДЕТЕЛЬСТВО
О СООТВЕТСТВИИ ПРЕДПРИЯТИЯ
CERTIFICATE
OF FIRM CONFORMITY

Настоящим удостоверяется, что
This is to confirm that

Акционерное общество "Тамбовский завод "Комсомолец" имени Н.С. Артемова"
(АО "ЗАВКОМ")
Россия, 392000, г. Тамбов, ул. Советская, д. 51
Joint stock company "Tambovsky zavod "Komsomolets" named in honour of N.S.Artemov"
(JSC "ZAVKOM")
51, Sovetskaya str., Tambov, 392000, Russia

соответствует требованиям Российского морского регистра судоходства как предприятие, осуществляющее:
has been found to conform to requirements of Russian Maritime Register of Shipping as a Firm engaged in:

Код: 22014004

Постройка судов, включая плавучие буровые установки (ПБУ) и морские
стационарные платформы (МСП)

Code: 22014004

Construction of ship, including mobile offshore drilling units (MODU) and fixed offshore (FOP)

АКТ освидетельствования № 15.06479.120 от 11.09.2015
Survey Report No. _____ of _____

Настоящее Свидетельство действительно до 19.06.2019
This Certificate is valid until _____

при условии подтверждения через каждые 12 месяца(ев).
subject to confirmation each _____ month(s).

Настоящее Свидетельство теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи 11.09.2015 № 15.00133.120
Date of issue _____ No. _____

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



Кутеев М.Н. / M. Kuteev

(фамилия, инициалы)
name